

NOVAPULS



Basisausgabe | DeMeKo ADL | Persönlicher Nachrichtenfilter EIN

TOP INTERNATIONAL

MASSAKER IN AUSTIN

Seit Monaten liefern sich Einheiten des Militärs von Aztlan und der Konföderation Amerikanischer Staaten (CAS) Gefechte in den Straßen von Austin. Vor drei Tagen erschütterte eine Reihe von Explosionen Wohnbezirke im von der CAS beanspruchten Teil der Stadt. Wie die Regierung der Konföderation nun erklärte, handele es sich hierbei um ein von Aztlan verübtes Massaker an Zivilisten, deren Wohnviertel mit Artillerie und Luftschlägen gezielt angegriffen worden seien. Die Zahl der Toten belaufe sich ersten Erkenntnissen nach auf mindestens 300. Aztlan bestreitet jede Beteiligung am Vorfall und weist die Vorwürfe der CAS-Regierung scharf zurück.

TOP TERROR

ANGRIFF AUF ICE

Die heutige Fahrt des Intercity-Express ICE 546 von Berlin nach Hannover wurde jäh unterbrochen, als der Zug kurz nach Passieren der Berliner Grenze von unbekanntem Kreaturen oder Geistern attackiert wurde. Der von den Wesen angegriffene Bistrowagen wurde dabei vollkommen zerfetzt.

LIVE-EKLAT BEI NOVATALK!

**STREITGESPRÄCH ÜBER BUTTERBLUME-REDE ESKALIERT:
LIVESENDUNG MUSS UNTERBROCHEN WERDEN!**

NOVATALK
DER LATE NIGHT NEWSTALK
MIT MAKIM NGUYEN

GÄSTE IM STUDIO

BIS-EXPERTE LUTZ FALK	PROF. DR. MAG. PIA ROTHE	ANARCHISTIN FIANNA

JETZT DIE GANZE FOLGE STREAMEN für nur 2€

DIE WELTWEIT AM 30. APRIL LIVE ÜBERTRAGENE (>REDE) DES FREIEN GEISTES (>BUTTERBLUME), IN DER SIE VOR EINER VERSCHWÖRUNG VON WESEN EINER FREMDEN METAEBENE UND EINER BEDROHUNG FÜR DIE GANZE WELT WARNT, SORGT AUCH FAST EINEN MONAT SPÄTER FÜR HITZIGE DEBATTEN.

Obwohl sie ein Geist ist, haben die Worte Butterblumes – im englischsprachigen Raum auch als Buttercup und in Japan als Kinpoge bekannt – einiges an Gewicht: Sie besitzt aktuellen Informationen nach die Aktienmehrheit am transhumanistischen Megakonzern (>Evo) sowie, was für die Nerdpresse noch wichtiger zu sein scheint, die komplette Comicsammlung des Großen Drachen und vormaligen UCAS-Präsidenten (>Dunkelzahn). In ihrer physischen Manifestation erscheint Butterblume als jugendliches Manga-Mädchen, was der Schwere und vor allem der Glaubwürdigkeit ihrer Weltuntergangsrede mit einiger Sicherheit nicht zuträglich ist: International überwiegt die Skepsis gegenüber ihren wirren Thesen einer Verschwörung außerweltlicher Horrorgestalten mit Vertetern von Konzernen und Regierungen auf allerhöchster Ebene, und die aktuelle Ausgabe der populären DeMeKo-Tridtalkshow (>NOVATALK) stellte hier keine Ausnahme dar:

Von Beginn an sah sich die Berliner Anarcho-Aktivistin [>Fianna Valkiria] – stets eine Freundin obskurer Verschwörungserzählungen – der ruhigen, fachlich fundierten Gegenrede der beiden anderen Studiogäste sowie dem scharfzüngigen Spott von Talkshowhost Makim Nguyen ausgesetzt, mit dem sie dank ihrer ungeschliffenen Art auch schon bei früheren NOVATALK-Begegnungen aneinandergeriet. Während sich [>Lutz Falk], ein Experte für außerweltliche Bedrohungslagen beim Bundesamt für Innere Sicherheit (BIS), mit einer endgültigen Bewertung von Butterblumes Rede zurückhielt und auf laufende Untersuchungen verwies, eskalierte die Konfrontation zwischen der jungen, „Ich fühle Magie auf einer wahrhaftigen Ebene“-Anarchoaktivistin aus Berlin und der studierten, sehr reflektierten und seit 30 Jahren regelmäßig publizierenden [>Magieprofessorin Dr. Rothe] praktisch vom Beginn des Livetalks an. [>MEHR]

TOP MELDUNGEN

AUSTRALIEN Nach kontinentweitem Manasturm seit Anfang des Monats: Noch immer kein Kontakt!

ADL Schwere Explosion an der magischen Fakultät von Heidelberg und Massenausbruch von Crittern im Heidelberger Zoo versetzen Bürger in Panik. Viele Universitätsgebäude komplett zerstört oder akut von Einsturz bedroht.

GROSS-FRANKFURT Testaments-eröffnung: Ermordete FBV-Hauptaktionärin Monika Stüeler-Waffenschmidt vererbt ihr Aktienpaket an FBV-Chefjustiziarin Themis, eine KI!

■ Wer den NOVATALK nicht gesehen hat: Am Ende sprang Fienchen auf, um Rothe eine mitzugeben, wurde von einem Energiefeld zurückgeworfen und stürmte mehrere Kameradrohnen zernichtend aus dem Studio. Großes Kino. > **Rezz**

■ Höre ich da Kritik? > **Deckard**

■ Naja, sollte sie vorgehabt haben, Butterblumes Rede mehr Glaubwürdigkeit zu verleihen, ging das jedenfalls voll in die Hose. > **Rezz**

■ „Sie wurde vorgeführt“ in drei ... zwei ... eins ... > **Grabratte**

■ Kannst du oder iwer sonst das anders sehen? Lies doch einfach den Artikel: Sie ist eine gewählte Politikerin in Berlin, die Nachfolgerin von Morek Pflügler in Lichtenberg und zudem seit Jahren das prominenteste Mitglied der Lichtenberger Verwaltungs-Genossenschaft LiveGen – und als was wird sie dargestellt? Als geisteswirre Anarchistin bzw. Anarchoaktivistin. Dabei ist sie nicht mal Anarchistin, sondern Anarchosyndikalistin bzw. Minarchistin. > **Konnopke**

■ Sorry, bin kurz eingeschlafen. Was? > **Grabratte**

SHADOWRUN

FÜRCHTE DAS DUNKEL

DIE SECHSTE WELT IST IN GEFAHR. Normalerweise fürchten sich Shadowrunner nicht vor Schrecken, die die Nacht durchflattern – denn normalerweise sind sie selbst diese Schrecken. Aber natürlich wissen sie, dass sie nicht die Einzigen sind, deretwegen man sich Sorgen machen muss. Das Universum und die Metaebenen enthalten Schrecken, die sich niemand vorstellen kann und sich niemand vorstellen sollte, weil allein der Gedanke an sie einen in den Wahnsinn treiben kann. Und manche dieser Schrecken sind bereits da.

Fürchte das Dunkel ist der perfekte Einstieg und Überblick zum aktuellen „Dis“-Hintergrundplot der Sechsten Welt der Jahre 2082/83, dessen kritischste Ereignisse in der ADL im begleitenden Abenteuerband Domino-Effekte aktiv bespielt werden können. Zum Gebrauch mit **Shadowrun, Sechste Edition**.

IM BUCHHANDEL oder online bestellen auf pegasusshop.de
AUCH ALS PDF ERHÄLTlich über pegasusdigital.de

Art.-Nr. 46154G



DOMINO-EFFEKTE

DIE STEINE FALLEN. In der eng vernetzten Sechsten Welt können kleine Ursachen große Wirkung entfalten. Was erst, wenn schon die Ursache gigantisch ist und die Welt am Abgrund steht? In diesem Band müssen die Runner einen legendären Hacker aus einem Club in Hamburg retten, eine kostbare Lieferung aus wenig vertrauenswürdiger Hand in Berlin erlangen und diese Lieferung im Rhein-Ruhr-Plex einsetzen, um eine tief vergrabene Gefahr auszuschalten.

Domino-Effekte ist eine Eigenproduktion von Pegasus Press und eine Anthologie für **Shadowrun, Sechste Edition**, mit drei miteinander verbundenen Einzelabenteuern, die passend zum Quellenband **Fürchte das Dunkel** entwickelt wurden. Alle Abenteuer sind auch ohne den Quellenband spielbar, um aber die größeren Zusammenhänge zu verstehen, wird der Besitz des Bandes empfohlen.

IM BUCHHANDEL oder online bestellen auf pegasusshop.de
AUCH ALS PDF ERHÄLTlich über pegasusdigital.de

Art.-Nr. 46156G



GESCHMEIDIGE GESCHÄFTE

REDEN IST GOLD. Das „Face“ ist der Oberbegriff für die sozial begabten Mitglieder eines Runner-teams, sei es nun die Unterhändlerin, die bei Mr Johnson mehr Geld für den Job rausholt, der Trickbetrüger, der andere um ihre sauer verdienten Nuyen erleichtert, oder das soziale Chamäleon, das überall hineinpasst. Diese Leute können mit einem geliehenen Ausweis in ein streng geheimes Labor gelangen oder den trollischen Türsteher überreden, die Knarre stecken zu lassen und sich zu entspannen. Sie können dir eine bessere Bezahlung, eine ansprechendere Unterkunft und akkuratere Informationen besorgen. Falls du nicht weißt, was ein Face alles für dein Team tun kann, dann mach dich bereit – hier findest du es heraus.

Geschmeidige Geschäfte ist das Face-Regelwerk für **Shadowrun, Sechste Edition**.

IM BUCHHANDEL oder online bestellen auf pegasusshop.de
AUCH ALS PDF ERHÄLTlich über pegasusdigital.de

Art.-Nr. 46161G

